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          Рассчитан и спроектирован асинхронный частотно-управляемый двигатель с короткозамкнутым ротором мощностью 40 кВт, степенью защищенности от внешних воздействий IP 23, способом монтажа IM1001. Определены главные размеры, геометрия, параметры Т-образной схемы замещения статора и ротора, выбраны и рассчитаны параметры обмоток статора и ротора, материалы активной части и изоляции. Построены пусковые и рабочие характеристики двигателя, проведены электромагнитный и тепловой расчеты. Был произведен расчет добавочных потерь обмоток двигателя при питании его от преобразователя частоты с широтно-импульсной модуляцией напряжения, с несущими частотами 4 кГц и 16кГц.
        

        
          Designed and engineered asynchronous frequency-controlled motor with squirrel-cage rotor power of 40 kW, the degree of protection from external influences IP 23, mounting method IM1001. There was identified the main dimensions, geometry, parameters of the T-shaped equivalent circuit of the stator and the rotor, and selected and calculated parameters of stator and rotor windings, materials of the active part and insulation. Also starting and engine performance were built, electromagnetic and thermal calculations were made. There was done calculation of additional losses in the motor winding feeding from the frequency inverter with pulse-width modulated voltage, a carrier frequency is 4 kHz and 16 kHz.
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